



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

contrats

Question écrite n° 79218

Texte de la question

Mme Virginie Duby-Muller alerte M. le ministre du travail, de l'emploi, de la formation professionnelle et du dialogue social sur le bilan des contrats de génération. Créés pour favoriser l'embauche des jeunes et le maintien dans l'emploi des seniors, cette mesure est très loin d'atteindre les objectifs espérés. Pourtant, il s'agissait d'une des principales promesses de campagne. Constatant que moins de 20 000 contrats ont été signés en 2014 -contre un objectif revu à la baisse de 75 000 par an - la cible a de nouveau été diminuée cette année à 40 000 contrats. De plus, sachant que les aides d'État ont été doublées (8 000 euros au lieu de 4 000 euros) en cas d'embauche d'un senior, elle lui demande si devant l'échec de cette mesure, il ne faudrait pas mieux remédier à ce dispositif et réfléchir à une meilleure mesure au lieu de modifier encore les règles.

Données clés

Auteur : [Mme Virginie Duby-Muller](#)

Circonscription : Haute-Savoie (4^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 79218

Rubrique : Travail

Ministère interrogé : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Ministère attributaire : Travail

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [5 mai 2015](#), page 3366

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)